

MEMORIA DE ACTIVIDAD

Morezón y Casquerazo

Sección de Cordales

DATOS PRINCIPALES

Fecha: 26 de abril de 2025 Lugar de realización: Gredos Número de participantes: 13 Transporte: Coches particulares

Coordinadores: José Manuel Alpiste y José Luis Sánchez

Aunque originalmente pensada para realizarla en autocar, la previsión de la duración total de la actividad, consecuencia de la longitud de las marchas y el tener que realizarlas con abundante nieve, así como la relativa lejanía de la zona, hicieron que se inscribiese una cantidad claramente insuficiente de socios y que optáramos por proponer hacerla en coches particulares, lo que hizo que 13 de nosotros pudiéramos llevarla a cabo. Lamentablemente uno de los coordinadores, José Luis Sánchez, no pudo participar por estar lesionado.

A las 10:30 habíamos quedado en el aparcamiento de la Plataforma (1.750m) y allí nos presentamos en hora los 5 coches en que nos distribuimos los participantes. El día se presentó completamente despejado, visibilidad perfecta, poco viento y temperatura fresca: ideal para disfrutar de las marchas.



Calzada empedrada a la salida del aparcamiento de la Plataforma

Hasta aproximadamente los 1.900m no tuvimos nieve, a partir de ahí la mayoría calzó crampones o, quien las llevaba, raquetas hasta iniciar la subida final al Morezón (2.389m) donde todos nos pusimos los crampones; los 13 fuimos prácticamente agrupados hasta la cima del Morezón donde el viento soplaba con más intensidad sin llegar a ser demasiado molesto.



Ascendiendo hacia el Morezón



Desde allí, tras la parada de recuperación, 3 participantes decidieron ir directamente al Casquerazo sin bajar al camino de la Laguna, los otros 10 tomamos la dirección opuesta y los 4 de nosotros que iban a subir al Casquerazo se fueron por delante ya que tenían más "tarea" que los otros 6.



Vista del Circo de Gredos dese el Morezón

La bajada del Morezón, con una buena capa de nieve y una inclinación relativamente suave, resultó bastante cómoda y segura, por supuesto con los crampones puestos y el piolet en la mano.



Último tramo de bajada desde el Morezón al camino de la Laguna

Una vez en el camino de la laguna el itinerario, claro, se suavizó, el viento prácticamente desapareció y, dado que la nieve estaba ya más blanda -habían pasado más de 3h desde que comenzamos la marchahubo quien volvió a cambiar los crampones por las raquetas para disfrutar la nieve con la mayor comodidad posible.





Hacia el refugio y el Casquerazo

En el refugio, los 6 que no subiríamos al Casquerazo, paramos alrededor de 1h para comer, beber y departir con los otros montañeros que allí se encontraban aprovechando el sol y la magnífica temperatura que hacía. Tras ello los 6 tomamos el camino de vuelta a la Plataforma; después de algo más de 3h, sin incidentes y con un pequeña familia de cabras monteses que se acercó a despedirnos, retornamos al punto de inicio acabando una magnífica jornada montañera por el impresionante entorno del Circo de Gredos.



Entre 45' y 1h30' después fueron llegando los que habían subido al Casquerazo y alrededor de las 21h el último coche salía del aparcamiento de la Plataforma hacia Madrid.



Cima del Casquerazo



El coordinador agradece a todos los participantes el compañerismo, la responsabilidad individual y el buen ambiente del que disfrutamos todos durante la actividad.